



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA  
DIRECCIÓN REGIONAL DE EDUCACIÓN  
UGEL CAJABAMBA**



*“Año de la Promoción de Industria Responsable y del Compromiso Climático”*

**NOTA DE PRENSA N° 012-2014-GR.CAJ/UGEL-C.**

## **Instan a consolidar UGEL Cajabamba durante IV aniversario de creación**

En todo momento debe primar la ética profesional, el respeto a la Ley y el compromiso personal para consolidar una mejor institución al servicio de Cajabamba, fue el mensaje central del titular de la Unidad de Gestión Educativa Local (UGEL) de esa provincia, durante los actos celebratorios por el cuarto aniversario de creación como Unidad Ejecutora.

La máxima autoridad de dicha institución, Dr. Luis Alfredo LLaque Silva, manifestó, a cada uno de los trabajadores, que: “Es una gran responsabilidad y honor dirigir dicha institución; por lo que, agradezco el esfuerzo de cada uno de ustedes”.

El miércoles 04 de junio La UGEL Cajabamba celebró el IV aniversario de creación como Unidad Ejecutora N° 306, por Resolución Ejecutiva Regional N° 269-2010-GR-CAJ/P.

En aquel entonces, tuvo un presupuesto de S/. 11, 549,671 de Nuevos Soles y 15 servidores; ya para el año 2012, fue aprobada la construcción de ambientes modernos para atención al público con una inversión de S/ 1.0053.651.62 de nuevos soles, inaugurada el mismo año por el entonces presidente regional, Gregorio Santos Guerrero.

Hoy día la UGEL cuenta con un total de 35 empleados entre destacados, nombrados y contratados, divididos en tres áreas respectivamente: Administrativa, Pedagógica e Institucional.

Con motivo del día central de aniversario, se realizó una serie de actividades como fútbol, vóley entre otras, buscando la integración.

**Se agradece su difusión  
Cajabamba, 09 de junio de 2014**

**UGEL CAJABAMBA**